

Llamadas más baratas entre los países de la UE (vídeo)

El Parlamento Europeo pide que se reduzca el coste de las llamadas telefónicas a otros países de la Unión Europea.

Tras el fin del "roaming" en junio del 2017, la Eurocámara quiere dar un paso más y trabaja para conseguir que la telefonía entre los países de la UE sea más asequible.

Los eurodiputados preparan una reforma para que las llamadas de larga distancia desde fijos y móviles no cuesten más de una cierta cantidad y las compañías telefónicas de la UE tengan que justificar el cobro de cargos adicionales.

Conozca más sobre el [trabajo del Parlamento para mejorar el mercado único digital](#).



Llamadas internacionales

<https://www.europartv.europa.eu/en/programme/society/international-calls>